



Harald Hack mit zweitem Gold

(HSN-9.9.2012) Nach dem Abschluss aller olympischen Disziplinen bei den Deutschen Meisterschaften im Sportschiessen in München-Hochbrück hatten vorwiegend die Schüler und die Jugend an diesem Wochenende das Sagen. Doch bei Starterfeldern bis zu 200 Schützen in den jeweiligen Altersklassen waren keine Starter der HSG zu finden. Bei aller Freude über die tollen Leistungen Schützen und Junioren, macht diese Situation nachdenklich.

In der ersten Disziplin mit dem Großkaliber-Gewehr, Schützenklasse Freigewehr 120 Schuss, kam Hubert Schäffner mit 1129 Ringen auf Platz 5.

Mit der Standard-Pistole vertrat Patric Fürnhammer die HSG.

Mit 529 Ringen belegte er auf Platz 44.

Harald Hack (Foto) sorgte schließlich mit der Freien Pistole Kleinkaliber auf 50 Meter für Glanz am Wochenende. In der Klasse SH1 gewann er mit 498 Ringen deutlich und ließ sich sein zweites Gold umhängen. Bei seinen zwei weiteren Starts erreichte er mit der Luftpistole 539 Ringe (Platz 7) und mit der 5-schüssigen Luftpistole setzte er 41 Treffer (Platz 12).



Medaillenstand der HSG München nach dem 10. DM-Tag:

	Gold	Silber	Bronze	Gesamt
Gesamt	7	5	6	18

Pressearchiv: <http://www.hauptschuetzen.eu/> >> über uns >> Presse
Abdruck honorarfrei. Belegexemplar willkommen.